

FUTRAND se levanta como el ave fénix

Streetnet, 2013

Por coincidencia, en el Día Internacional del Vendedor Ambulante, el Condominio del Edificio donde funcionábamos, botaron a la calle todas nuestra pertenencias

Hace casi un año, fue muy triste afrontar la realidad de vernos en la calle, sin sede, enseres ni documentos, hoy podemos decir con mucho orgullo y valentía que pudimos levantarnos, gracias a los esfuerzos de sus Directivos, afiliados y a STREETNET, en la persona de su Presidente OSCAR SILVA, crecidos ante la adversidad, estamos haciendo un trabajo de hormiguitas para volver a funcionar como siempre en favor de afiliados y fraternos, que apuestan porque FUTRAND vuelva a ponerse al frente a defender sus derechos laborales. Nos estamos preparando para realizar elecciones democráticas, ya realizamos una visita motivacional a los Compañero@s de los Estados: Táchira, Lara, Barinas, Portuguesa y Aragua para invitarlos a participar con amor, alegría y sentido de pertenencia en la elección del nuevo Comité Ejecutivo de FUTRAND. Una vez legitimado y legalizados, empezaremos a trabajar como siempre, de frente, dándole la cara a los problemas que día a día se presentan, buscando soluciones, porque es nuestra razón de existir como Organización de un conglomerado de trabajadores, cuya estabilidad laboral es muy vulnerable, de ahí nuestra lucha por reivindicar los derechos fundamentales y humanos de todos los trabajadore@s.

Queremos expresarle nuestro agradecimiento al Presidente OSCAR SILVA, nunca olvidaremos tu valiosa ayuda, es incalculable la gratitud que ha dejado tu gesto de humanidad y generosidad para con nuestra Organización. Nos estamos levantando entre las cenizas.

¡VALIENTE NO ES EL QUE NUNCA SE CAE,
SINO EL QUE SE LEVANTA Y SIGUE ADELANTE
ASI ES FUTRAND, VALIENTE!



